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江苏长电股份科技股份有限公司关于 

投资者说明会召开情况、相关内容说明暨复牌公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或

者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

重要提示： 

1、江苏长电科技股份有限公司（以下简称“公司”）于 2014 年

9 月 4 日 9：00-10：00，通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平

台的“上证 e 访谈”栏目召开投资者说明会，就星科金朋事项与投资

者进行了沟通和交流。 

2、公司股票将于 2014 年 9 月 5 日复牌。 

 

一、本次说明会召开情况 

2014 年 9 月 2 日，公司发布了召开投资者说明会的公告。 

2014 年 9 月 4 日，公司董事会秘书在本次投资者说明会上与投

资者进行互动交流和沟通，并在有效时间内就投资者普遍关注的问题

进行了回答。 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、投资者提问：长电科技全球排行第六，星科金朋排行第四，

长电为什么要收购星科金朋，是为了技术还是为了扩大规模优势，未

来几年应该是业绩爆发期，如收购成功，预计能产生什么样的协同效



应和积极影响？ 

  投资者提问：公司竞购星科金朋是出于什么样的战略考虑？其业务

和公司自身的业务之间存在哪些互补性？  

回复：根据相关公开的行业资料，星科金朋销售规模位列全球第

四。根据星科金朋公开披露的定期报告，其先进封装收入占比较高，

公司认为如果收购成功，应该有一定战略价值。但是，公司也将仔细

考虑其他因素，比如，根据星科金朋 2013 年年报和 2014 年中报，经

营业绩亏损。如披露的信息公告中所述，最终是否能达成交易具有较

大的不确定性，目前对收购带来的协同效应和影响发表评论尚不成

熟。 

2、投资者提问：公司预计成功收购星科金朋的可能性大不大？

收购失败的可能性有多大？目前进程中都遇到哪些问题？有哪些原

因可能导致收购失败？ 

投资者提问：公司是否已经确定要收购星科金朋? 

回复：本次潜在收购仍处于初步沟通的阶段，不确定性较高，不

确保会有交易达成。现阶段，公司无法就交易成功的可能与否做出预

判。公司将根据中国证监会、上海证券交易所的相关规定及要求，兼

顾新加坡监管机构相关规定，及时履行信息披露义务。从星科金朋公

开披露的信息中可以了解到，该公司旗下在韩国、台湾、中国大陆等

地区都有控股子公司。公司需要研究在各个涉及的国家地区是否存在

交易障碍。因公司与星科金朋本次接触比较初步，研究各国家地区的

问题需要时间，公司目前无法就收购的障碍和难点形成判断。 



3、投资者提问：收购的资金来源？是自筹还是国家集成电路产

业基金出钱或者共同出资？ 

投资者提问：本次公司收购星科金朋的过程中，公司预计国家层

面会有哪些相关支持？ 

回复：按照常规的境外收购融资方法，一般为收购主体自筹、吸

收共同投资方组建 SPV 公司、申请银团并购贷款来解决收购的资金。 

公司尚不知晓国家集成电路产业基金何时完成募集，现阶段也无法知

晓产业基金能否参与。 

4、投资者提问：公司是否具备管理国外公司的经验？有无前期

的管理技术准备？ 

回复：长电科技是一个 A 股上市公司，有较多的国际客户，但无

境外生产经营的实体机构，虽无经验积累但对国外公司的管理有一定

的了解，也有相应的人才储备。本次收购如果能够继续推进，公司会

积极考虑整合管理问题。 

5、投资者提问：公司这次收购虽然是事件的初期，3 个月以后

是否还继续进行收购工作？如果继续进行，公司是否有收购实力？很

多投资者都提出海外亏损企业收购后将会拖累长电，成为公司的包

袱，现在放弃是明智之举，公司怎么看这个问题？ 

回复：目前公司与星科金朋的沟通较为前期，在公司 9 月 2 日公

告之日起 3 个月内签署有法律约束力的文件、达成交易的可能性较

小。假如实质性推进收购事项，公司将会对上述问题作出审慎评估，

届时公司将按照有关规定向投资者作出信息披露。 



6、投资者提问：请问公司收购星科金朋未来三个月都不确定，

为什么就停牌呢？ 

回复：2014 年 8 月 28 日，星科金朋发布公告，公告提及我公司

与其进行接触并探讨潜在收购的可能。为保证公平信息披露，维护投

资者利益，避免造成公司股价异常波动，因此申请停牌。在本次说明

会后，公司将按照上交所规定，履行信息披露义务并申请复牌。 

7、投资者提问：请问说明会后公司何时可以复牌交易？ 

回复：说明会后，公司会按照上交所的规定做说明会的信息披露

并复牌。 

8、投资者提问：业界传言海外公司管理层和资方对于收购意见

并不统一，贵司怎么看待该问题？ 

回复：目前公司与星科金朋的沟通较为前期，我们无法核实上述

信息来源的真实性，因此无法对此问题发表评论。 

9、投资者提问：目前进程进行到哪一步了？是接触给出收购意

向了还是有正式收购提案了？有意向性报价了吗？如有，价格大致多

少？ 

回复：截至目前，本次潜在收购仍处于初步沟通的阶段。如有实

质性推进，公司将按照上交所规定进行信息披露。 

10、投资者提问：公司对于收购星科金朋，当前是否已经有完整

和详细的规划计划？ 

回复：本次潜在收购仍处于初步沟通的阶段，不确定性较高，不

确保会有交易达成。 



11、投资者提问：星科金朋股价自 5 月份以来已经上涨 50%左右，

估值 10 亿美元，如果要收购的话长电认为其的合理的价值是多少？

股价的上涨是否会大大推迟收购的时间？ 

回复：目前公司与星科金朋的沟通较为前期，是否收购尚存在较

大的不确定性，因此也无法判断收购的合理价值及收购时间。 

12、投资者提问：目前除公司外，还有哪些公司或财团有收购星

科金朋的意向，竞争激烈吗？ 

回复：公司与星科金朋为初步接触，除在星科金朋的公告中看到

华天科技外，无法知道是否有其他公司参与竞购。 

13、投资者提问：本次筹划重大事项会不会改变之前的定增方案，

目前定增方案证监会批文已经拿到，进展如何？ 

回复：目前公司与星科金朋的沟通较为前期，在公司 9 月 2 日公

告之日起 3 个月内签署有法律约束力的文件、达成交易的可能性较

小。公司在申请复牌获批后，会在适当的时间按正常程序实施定增。 

14、投资者提问：非公开定增价格如此低，只相当于目前价格

50%，不仅有失公平，同时对当前股价上涨也不利。请问公司是如何

考虑的？是否针对与产业有关的特定对象定增？ 

回复：按中国证监会规定，非公开发行时投资者须集合竞价。详

细信息请关注公司非公开发行的相关公告。 

15、投资者提问：长电科技何时复牌交易？ 

回复：请关注公司的复牌公告。 

 



由于时间有限，对投资者的问题未能全部回复，在此深表遗憾。

我们仔细看了未及回答的问题，大部分跟以上主要问题类同，请大家

参考同类问题的答复。在此，感谢广大投资者对本公司的支持、关心

和理解。 

三、公司作出“自公告之日起 3 个月内与星科金朋达成任何具有

法律约束力文件的可能性较小”判断的说明 

目前公司与星科金朋的沟通较为前期，从其公开披露的信息中可

以了解到，该公司除新加坡本部外，在韩国、马来西亚、台湾、中国

大陆等国家和地区都有控股子公司。公司需要研究在各个涉及的国

家、地区的法律法规要求，调查和研究这些问题需要时间，因此公司

判断自公告之日起 3 个月内与星科金朋达成任何具有法律约束力文

件的可能性较小，最终是否能达成交易还存在不确定性。 

四、复牌 

2014 年 8 月 28 日，星科金朋发布公告，公告提及我公司与其进

行接触并探讨潜在收购的可能。为保证公平信息披露，维护投资者利

益，避免造成公司股价异常波动，经上海证券交易所批准，公司于

2014 年 8 月 28 日开市起停牌，并于 2014 年 8 月 29 日发布了《重大

事项停牌公告》。 

停牌后，公司内部就星科金朋收购事宜进行了讨论。2014 年 9

月 2 日，公司发布了召开投资者说明会的公告。尽管公司与星科金朋

进行了初步的接触，但相关沟通较为前期，预计本公司自公告之日起

3 个月内与星科金朋达成任何具有法律约束力文件的可能性较小。 



根据上海证券交易所有关规定，公司特于 2014 年 9 月 4 日

9:00-10:00 召开了投资者说明会，就此事项与投资者进行沟通交流。 

根据上市规则相关规定，公司股票将于 2014 年 9 月 5 日复牌。 

 

特此公告！ 

 

 

江苏长电科技股份有限公司董事会 

                           2014年 9 月 4 日 


